

# Unternehmer Hartmut Schmitz neuer Vorsitzender

19.12.2016 - 05:37 Uhr

**SIEGEN.** Hartmut Schmitz, Geschäftsführer der Siegener Firma Hydraulik Schmitz, ist neuer Vorsitzender der Fachgruppe „Schlauch- und Armaturentechnik“ im Verband Technischer Handel (VTH). Er übernimmt den Vorsitz von Rüdiger Kling aus Mannheim, der sich nach zehn Jahren nicht mehr zur Wahl stellte.

Hartmut Schmitz, Geschäftsführer der Siegener Firma Hydraulik Schmitz, ist neuer Vorsitzender der Fachgruppe „Schlauch- und Armaturentechnik“ im Verband Technischer Handel (VTH). Er übernimmt den Vorsitz von Rüdiger Kling aus Mannheim, der sich nach zehn Jahren nicht mehr zur Wahl stellte.

Beim Jahrestreffen des Kompetenznetzwerks in Wolfurt (Vorarlberg) bedankten sich VTH-Hauptgeschäftsführer Thomas Vierhaus und der VTH-Vorsitzende Peter Mühlberger bei Kling für dessen Engagement, von dem die 65 Mitglieder über eine Dekade lang profitierten.

Hartmut Schmitz wird die Aktivitäten vor allem im Bereich Hydraulik weiter vorantreiben. Zusammen mit seinen vier Stellvertretern plant er, die Zertifizierung im Industrieschlauchbereich im kommenden Jahr auf den Hydraulikbereich auszuweiten.

Mit ihrem neuen Vorstand bekräftigt die Fachgruppe den Anspruch, der führende Kompetenzpartner für Schlauch- und Armaturentechnik in der Deutschland, Österreich und der Schweiz zu sein.

- Waffenbesitzer hortete tonnenweise Pistolen und Munition ([www.wp.de](http://www.wp.de))
- Keine Einschnitte in Bochum durch Opel-Verkauf ([www.wp.de](http://www.wp.de))
- Knarzendes Knie? Mittel gefunden (Spiegel der Gesundheit)
- Wer kann bei so einer Bäuerin widerstehen? (Big Farm)

empfohlen von

---

LESERKOMMENTARE (0)

**KOMMENTAR SCHREIBEN >**

---